

# 2025年度 米国短期留学プログラム

## ELEP

### Engineering Leaders English Program



ELEP（イーレップ）は、九州大学工学部（府）が主となり実施する学生向け短期留学プログラムです。アントレプレナーシップ研修を通じて、イノベーションを起こし、グローバルに活躍できる人材を養成することを目的としています。

内容	シリコンバレーの現地企業へのフィールドトリップ（Google・Appleなど） サンノゼ州立大学でのシリコンバレーに関する講義 サンノゼ州立大学の学生やホームステイ先家族との交流 伊都キャンパスでの仮想起業ワークショップ（Zero To One）
実施期間	2026年2月16日（月）～3月19日（木） -九大での講義（含むオンライン） 2/16～2/20 -留学期間 2/23～3/11 -Zero To One 3/13～3/19
実施方法	短期留学（米国・カリフォルニア州・サンノゼ）
対象者	工学部・工学府・システム情報科学府 および芸術工学部・芸術工学府の日本人学生
実質参加費	約45万円（奨学金をすべて受給の場合）
単位付与	単位認定（工学部生：参考科目 / 工学府生：共通科目）
申込方法	<a href="https://forms.office.com/r/wkUjuJ8bzH">https://forms.office.com/r/wkUjuJ8bzH</a> もしくは右記QRコードよりELEP応募
募集締切日	2025年10月29日（水）
募集人員	10名



### プログラム説明会実施日

第1回 2025年 8月 7日（木）10：00～11：00（対面）  
ウエストゾーン 総合学習プラザ 1F 第9講義室

第2回 2025年 9月 5日（金）10：00～11：00（オンライン）  
<https://us02web.zoom.us/j/85468649229> Meeting ID: 854 6864 9229

第3回 2025年 10月 15日（水）12：10～12：50（対面）  
センターゾーン センター2号館 1F 2107教室

〈問い合わせ先〉 工学系国際推進室 W4\_2F 工学部等教務課内  
担当：水谷・細貝 Tel: 092-802-3870、E-mail: kotio@jimu.kyushu-u.ac.jp  
<https://www.eng.kyushu-u.ac.jp/shortterm.html>

## 〈スケジュール例〉

実施場所	Week 1	Monday 2/16	Tuesday 2/17	Wednesday 2/18	Thursday 2/19	Friday 2/20	Saturday 2/21	Sunday 2/22	
九大 伊都キャンパス	午前・午後	講義・研修・オリエンテーション							
San Jose	Week 2	Monday 2/23	Tuesday 2/24	Wednesday 2/25	Thursday 2/26	Friday 2/27	Saturday 2/28	Sunday 3/1	
	午前・午後	福岡出発・ワフワフ到着	午前:サンノゼ州立大学が実施する英語研修 午後:講演やフィールドトリップ						
	滞在先	現地一般家庭でのホームステイ							
	Week 3	Monday 3/2	Tuesday 3/3	Wednesday 3/4	Thursday 3/5	Friday 3/6	Saturday 3/7	Sunday 3/8	
	午前・午後	講演やフィールドトリップ				発表会			
滞在先	現地一般家庭でのホームステイ								
九大	Week 4	Monday 3/9	Tuesday 3/10	Wednesday 3/11	Thursday 3/12	Friday 3/13	Saturday 3/14	Sunday 3/15	
	10:00-18:00	講演や フィールドトリップ	ワフワフ出発	福岡着		仮想起業プログラム ZTO			
九大 伊都キャンパス	Week 5	Monday 3/16	Tuesday 3/17	Wednesday 3/18	Thursday 3/19	Friday 3/20	Saturday 3/21	Sunday 3/22	
10:00-18:00	仮想起業プログラム(ZTO)とはZero To Oneの略で、「全く何もないところから何かを作り出す」という作業を「デザイン思考」という手法を学びながら行うワークショップです。								

効果 ★シリコンバレーについて英語で学べる

★国際交流できる（国外の新しい友人ができ、新しい交流の輪が得られる）

★シリコンバレーの第一線の方から話を聞くことで世界が見えるようになる

★どのようにしてイノベーションを起こせるかがわかるようになる

★これらを経験することで自分の生き方や本格的キャリアを考えるようになる

## － 昨年度ELEP参加学生の声 －

### 〈シリコンバレー研修〉

- シリコンバレーの歴史について深く理解出来たから。プレゼンテーション能力や英語を使ったコミュニケーション能力の向上に効果的だった。

### 〈現地大学生との交流〉

- 授業の後でも付き合いができたし、同年代なので、共感できるところもあったし、自分にとって良い刺激になった。

### 〈ホームステイ〉

- 今回のホームステイ先がとても良かったため、今後海外留学をする事があればまたホームステイをしてみたい。とても楽しかった。できればもう少し長くホストと過ごしたかった。

### 〈ZTO〉

- 実際に起業家がスタートアップや新たなビジネスを始める時にどのような準備をしているのか、デザイン思考とはどのように実践するかについて知ることができた。

### 〈参加後の変化〉

- 失敗を恐れるなということはこの研修期間中様々な人から多く言われ、どんな困難なことにもチャレンジ精神で挑むようになった。

